LA MUSICA EN LA EDUCACION DE JOVENES Y ADULTOS

Entre el 26 de junio y el 3 de julio se celebró, en Budapest, la Sexta Conferencia Internacional de la Sociedad Internacional para la Educación Musical (ISME). La reunión fue patrocinada por el Ministro de Educación de Hungría y organizada en colaboración con la Asociación de Músicos Húngaros, por Zoltan Kodaly, vicepresidente de ISME y presidente del Comité Preparatorio Húngaro y del Comité de Honor.

El tema general de la conferencia fue el análisis de la música del siglo xx y la educación musical: qué nuevos elementos de la música de este siglo podrían incorporarse a la educación, tanto la música pretonal y atonal, los ritmos irregulares, jazz e improvisaciones, como las músicas populares europeas y extraeuropeas. A cargo de expertos se ofrecieron conferencias introductorias al tema de la música contemporánea, que versaron sobre la historia del desarrollo musical, las particularidades estilísticas de la música actual, el jazz y la música contemporánea y las músicas de vanguardia y la música electrónica.

Los temas relativos a la educación, considerados durante la reunión, fueron: los compositores actuales y

la juventud, los compositores actuales y los coros escolares, y la orquesta de jóvenes; la música actual y la educación musical en la etapa elemental; los métodos para despertar las facultades creativas de la infancia y para orientar sus esfuerzos hacia el arte; los métodos para presentar una obra musical en la escuela, el licco y en la universidad; el lugar de la música moderna en la formación del músico profesional; la utilización de los medios audiovisuales en la expansión y comprensión de la música de nuestros días.

Se dedicaron sesiones diarias especiales al estudio de la enseñanza de la música en las escuelas primaria, secundaria, y en la universidad; a la formación del profesor de música; a la formación musical del profesional; a la investigación científica en la educación musical y a los métodos audiovisuales.

La Sociedad Internacional para la Educación Musical celebró, al mismo tiempo, una asamblea general, para analizar sus trabajos y programar las futuras actividades. El secretariado general de la Sociedad publicará, a la mayor brevedad, las conclusiones de la conferencia reseñada.

NOTICIAS UNIVERSITARIAS DEL EXTERIOR

(de página 33)

pacitar a los asistentes para ocupar puestos de responsabilidad relacionados con la política de desarrollo en la República Federal, en los países pobres, en los organismos internacionales, en las organizaciones privadas y en la economía privada.

ESTADOS UNIDOS

"Año Latinoamericano" organiza la Universidad de Cornell

La Universidad de Cornell realizará un programa llamado "Año Latinoamericano", durante la temporada académica 1965-66, a fin de demostrar el profundo interés y las vinculaciones de la Universidad con Centro y Sudamérica. El programa incluirá una serie de actos con miras a demostrar la importancia que tienen para los Estados Unidos los asuntos latinoamericanos, y para hacer que los universitarios conozcan mejor la cultura y carácter social de las naciones americanas. Se proyecta invitar a algunos intelectuales y figuras attísticas más destacadas y discutir, algunos de las excis-

artísticas más destacadas y discutir algunas de las principales realizaciones de América Latina, para que así se puedan analizar los asuntos que unen y también desunen a esta con los Estados Unidos. El director del programa es William H. MacLeish, director de la revista Visión y está auspiciado por el Centro de Estudios Internacionales de la Universidad.

MEXICO

XV Congreso nacional de Sociología

Del 19 al 23 de octubre próximo se reunirá en Tepic, capital del Estado de Nayarit, el xv Congreso Nacional de Sociología, preparado por la Asociación Mexicana de Sociología y el Instituto de Investigaciones Sociales de la Universidad de México, bajo los auspicios del Gobierno y del Instituto de Ciencias y Letras del Estado de Nayarit. El congreso versará exclusivamente sobre Sociología de la reforma agraria y el temario comprende las siguientes materias: sociología y reforma agraria; las formas de tenencia y explotación de las tierras desde el punto de vista sociológico; la reforma agraria y su influencia en las sociedades humanas; factores sociales que influyen en la organización y desarrollo de la reforma agraria; la reforma agraria en América Latina; la reforma agraria y su influencia internacional; la contrarreforma agraria; otros temas de Sociología Agraria no comprendidos en los anteriores y relacionados con las finalidades del congreso.